

BIG ISSUE

Kapolres Sukabumi Resmikan Lapangan Asmaul Husna Dilanjutkan Pembukaan Festival Drum Band Di Smk Tunas Bhayangkara

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jul 24, 2023 - 13:38



Kapolres Sukabumi Resmikan Lapangan Asmaul Husna Dilanjutkan Pembukaan Festival Drum Band Di Smk Tunas Bhayangkara

Polsek Cidahu_Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede membuka langsung festival drum band dan marching band dalam rangka HUT Bhayangkara Ke 77, bertempat di SMK Tunas Bhayangkara, Kampung Jabon Manglid RT 02/06, Desa Cidahu, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, Senin (24/07/23).

AKBP Maruly Pardede mengatakan, bahwa kunjungannya kali ini ke SMK Tunas Bhayangkara dengan didampingi oleh unsur Forkopimcam Cidahu, unsur perangkat Desa Cidahu, OKP dan tokoh masyarakat serta unsur-unsur potensi yang ada di Kecamatan Cidahu dalam rangka HUT Bhayangkara Ke 77 tahun 2023.

"Iya, saya hadir untuk memberikan suport terhadap kegiatan lomba festival drum band dan marching band tingkat SLTA yang diadakan oleh SMK Tunas Bhayangkara," ujarnya.

Lanjutnya, bahwa kegiatan ini sangat positif untuk mengembangkan dan menggali potensi anak-anak yang ada di wilayah sekitar terutama potensi wilayah-wilayah yang jauh dari pusat kota yang memang harus kita gali talentanya sehingga bisa menjadi ikon prestasi di Kabupaten Sukabumi.

"Pada kesempatan ini sekaligus juga saya meresmikan lapangan Asmaul Husna SMK Tunas Bhayangkara yang di bangun melalui anggaran dari swadaya Sekolah serta potensi masyarakat yang ada," ungkapnya.

Menurut Maruly, semoga lapangan Asmaul Husna ini bukan hanya bermanfaat buat siswa SMK Tunas Bhayangkara atau SMK lainnya akan tetapi bisa bermanfaat buat masyarakat sekitar.

"Peserta yang mengikuti acara Festival drum band maupun marching band ini sebanyak 8 peserta yang mengikuti seleksi melalui penilaian dari panitia pelaksana," jelasnya.

Kata Maruly, semoga kegiatan ini bisa dilaksanakan setiap tahun sekali yaitu dalam rangka mencari talenta para siswa-siswi SMK yang ada di Kecamatan Cidahu. Mengingat bahwa SMK Tunas Bhayangkara ini cukup jauh dari pusat kota, sehingga Bripka Sandi Praja mendirikan sekaligus menjadi pembina di SMK Tunas Bhayangkara ini dan siswa-siswinya mayoritas warga masyarakat sekitar.

"Saya cukup salut dan bangga kepada Bripka Sandi Praja yang mana telah bisa merintis dari awal dengan upaya yang sangat terbatas sampai berdirinya SMK Tunas Bhayangkara ini sehingga bisa bermanfaat bagi masyarakat sekitar," ungkapnya.

Harapan Kapolres Sukabumi bahwa semua ini bisa menjadi contoh dan patut kita tiru bagi kita semuanya, akan bermunculan Sandi-sandi yang lainnya.

"Bahwa sebaik-baiknya manusia adalah bisa bermanfaat untuk orang lain dan itu bisa kita terapkan," pungkasnya.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.